



新堺

令和4年度学校だより No.5
校是「自主 協力 向上」
令和4年 5月27日(金)

“夢をもち、志高く”
協力してみんなが
高まろう

由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) <https://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/honkita-jh/>

運動会大成功！

21日（土）は、絶好のコンディションの中、北中大運動会が行われました。今年度はすべての学年が5クラスとなり、縦割りの活動が大変やりやすくなりました。「三大行事」と書かれた大きな旗を先頭に入場行進が行われ、運動会がスタートしました。徒競走、大縄跳び、部活動対抗リレーなど、順調にプログラムが進みました。午後から行われた応援合戦は、見応え十分でした。各団ともに3年生が中心となり、これまでの練習の成果を存分に発揮し甲乙つけがたい素晴らしいパフォーマンスを展開してくれました。応援にきてくださった保護者、ご家族の皆様、ありがとうございました。各団の団長からの振り返りを紹介します。



選手宣誓



徒競走



大縄跳び

北進団（A組）団長 富山 大輝

今回の運動会は、コロナ禍でできなかつた種目も例年のようにできるようになった運動会でした。今回、僕は初めて団長という経験をして、僕一人ではできないことも、みんなが協力してくれたので気持ちに少し余裕ができました。そのため、仲間はどれだけ大切かを今回の運動会で学び、そのおかげで応援合戦では準優勝することができました。結果的に総合優勝はできなかったけど、僕たちの先生が「かち（勝ち）も大事だけど、かち（価値）のある運動会にしてほしい」と言っていました。僕は今回、多くの気付きや成長のあるとても価値のある運動会だったなと思いました。今の2年生には、伝統の本荘北中の運動会を価値のある運動会にできるよう、全団がそれぞれ協力して頑張ってほしいです。

北凌団（B組）団長 佐藤 琉雅

僕たち北凌団は、本当に応援を頑張ったと思います。「おもしろい」をテーマに構成を考えたものの、練習を始めてみると「覚えなきゃいけないことが多かったな」や「声を出しにくい」などのネガティブな感想が僕の中にはありました。しかし、本番の応援の声は過去1番のものでした。長縄では1・2年生が1位、3年生は2位という好成績を残しました。リレーでは、1年生1位、2年生3位、そして3年生5位という結果でしたが、北凌の旗の元に帰ったとき、みんなが笑顔で拍手してくれた姿があり、北凌団で良かったと感じました。最後の結果発表では、総合優勝「北凌！」と聞き、何とも言えない思いがこみ上げてきました。大運動会の開催に携わってくれたすべての方々に感謝しています。おかげで今できる最大の力を発揮することができました。来年は、今年以上の大運動会になってほしいと思います。最高の思い出をありがとうございました。